
**GOBIERNO DE
LA CIUDAD DE
MÉXICO**

Sustituye a Miguel Mancera

Amieva asume cargo como Jefe de Gobierno

Por **Fernando Nava** >
fernando.nava@razon.com.mx

Por unanimidad, el Pleno de la Asamblea Legislativa (ALDF) nombró ayer a José Ramón Amieva como Jefe de Gobierno, en sustitución de Miguel Mancera; estará en el cargo hasta el próximo 5 de diciembre.

El gobierno central estuvo sin un titular durante 18 días, pues Mancera pidió licencia el pasado 29 de marzo.

Luego de que el presidente de la Comisión de Gobierno, Leonel Luna, presentara y diera lectura al dictamen donde nombraba al exsecretario de Gobierno, los legisladores César Cravioto, Mauricio Toledo y Jorge Zárate pidieron una intervención para razonar su voto.

En su primera participación como Jefe de Gobierno, Amieva aseguró a los candidatos a gobernar la capital del país, que "tengan la seguridad de que, como gobierno, mantenemos el principio de neutralidad en las elecciones. Será una garantía de respeto a las decisiones de todas y todos".

LA ALDF LO AVALA por unanimidad; estará en el cargo hasta el próximo 5 de diciembre; promete que su administración no se entrometerá en el proceso electoral

José Ramón Amieva
Jefe de Gobierno

"(A los candidatos,) tengan la seguridad de que, como gobierno, mantenemos el principio de neutralidad en las elecciones. Será una garantía de respeto a las decisiones de todas y todos"

El coordinador del grupo parlamentario de Morena, César Cravioto, pidió a Amieva que no participe en el proceso electoral y que al darle el voto, no significa que se le otorgue un "cheque en blanco".

"Le pedimos que blinde de este proceso electoral al Gobierno que a partir de hoy va a encabezar. Que el Gobierno de la Ciudad de México no participe en el proceso electoral, que los funcionarios y trabajadores no intervengan; le damos

nuestro voto de confianza, pero no así un cheque en blanco", expuso.

Además, lanzó un reconocimiento a nombre de su bancada, donde aseguró que cumple con el perfil adecuado para liderar la capital hasta que concluya la actual administración.

"El doctor Amieva ha sido funcionario de este Gobierno en las últimas tres administraciones, como consejero jurídico, como secretario de Desarrollo Social, siempre tuvimos comunicación fluida con él", manifestó Cravioto.

Mauricio Toledo le pidió que acelere el proceso de la reconstrucción para que las familias afectadas en la capital tengan un techo en donde vivir.

"Le pedimos al Jefe de Gobierno que avance y acelere el proceso de reconstrucción para que miles de ciudadanos de esta capital tengan a bien ya de manera urgente sus viviendas que fueron caídas (sic) por el sismo", dijo.

JOSÉ RAMÓN AMIEVA Jefe de Gobierno de la CDMX

Busca gobernar desde las calles

DALILA SARABIA

El plan político marcaba que sería sustituto de Miguel Ángel Mancera desde hace siete meses, pero el sismo del 19 de septiembre lo impidió.

José Ramón Amieva, por fin, fue nombrado ayer Jefe de Gobierno sustituto con el voto unánime de los 52 diputados presentes -de 66- en la Asamblea Legislativa.

En entrevista asegura que gobernar la CDMX no es sólo estar en la silla principal del Antiguo Palacio del Ayuntamiento, sino salir a las calles.

Con la reconstrucción en marcha, un proceso electoral en puerta y ocho meses para entregar el Gobierno, Amieva sostiene que entregará resultados sin desmarcarse del trabajo hecho por Mancera.

¿Cuándo se muda de oficina?

No hay ninguna prisa, el ser Jefe de Gobierno no es ocupar la silla, es tener presencia en la Ciudad.

Tenemos unas oficinas muy dignas, pero hay que trasladar la oficina a la calle.

¿En que se diferenciará su Administración de la de Miguel Ángel Mancera?

No va a haber diferencias, es una continuidad y tratar de dar nuestro mejor esfuerzo. No existe un esquema de diferencias, sino que esas

Propone como objetivo dar transparencia y dejar en marcha todas las operaciones de la Ciudad; confía en que la inercia de la Administración de Miguel Ángel Mancera lleve a buen fin este periodo de Gobierno

ENTREVISTA

inercias que existen podamos hacer que sean mejores. Estamos en una etapa de cierre y en estos meses tienen que ser de plena eficiencia.

¿Qué tanto puede hacer en ocho meses al frente de la CDMX?

Lo que nosotros tenemos que hacer es eficientar, transparentar y coordinar esas inercias que llevan; vamos a generar un principio de mayor coordinación y

una visión de la cotidianidad de las personas.

Trabajar en equipo. Tenemos que conocer lo que hace nuestro compañero de gabinete y proponer cómo podemos involucrarnos para perfeccionar la acción que se está realizando.

¿Cuál será el trabajo con el Gobierno del Estado de México?

Tenemos que pedir una coordinación y una atención conjunta (...) vamos a reactivar de manera inmediata el Escudo Centro para el tema de la delincuencia que en el transporte público

espera a que estén en esos territorios limítrofes para realizar el asalto.

¿Cuáles serán las prioridades en la reconstrucción?

Nuestro primer objetivo es cumplir con todos los dictámenes técnicos, generar todos los proyectos necesarios y que las alternativas financieras sean directas a través de créditos.

Queremos que la gente vaya percibiendo -según vaya avanzando el tiempo- y tenga la confianza de que va a encontrar cuando concluya la Administración.

¿Sus objetivos al entregar la Administración?

Los servicios, la seguridad, la movilidad y los esquemas de medio ambiente se tienen que mantener. Tenemos que dejar plataformas para que la persona que llegue a hacerse cargo de la Administración pueda dar continuidad a programas que están en evolución.

En la reconstrucción tenemos un presupuesto de 6 mil 800 millones de pesos, tenemos que dejar claro qué se hizo con ese recurso y cuánto se necesita para el presupuesto del año que entra que, en teoría, tiene

que ser menor porque conforme lo que vamos trabajando, tienen que ser menos las personas en situación de vulnerabilidad.

¿Cómo garantizará que el Gobierno capitalino no meterá las manos en la elección?

Habrà respeto y atención a las normas electorales, habrá acompañamiento a las instancias electorales para que organicen.

Habrà neutralidad, es decir, no hay que orientar nuestro actuar a ningún partido, o candidato, pero sobre todo, transparencia.

José Ramón Amieva,
Jefe de Gobierno

■ Tenemos que dejar plataformas para que la persona que llegue a hacerse cargo de la Administración pueda dar continuidad a programas que están en evolución."

■ El ser Jefe de Gobierno no es ocupar la silla, es tener presencia en la Ciudad. Tenemos unas oficinas muy dignas, pero hay que trasladar la oficina a la calle."

Urbanismo y justicia, entre los temas a discutir

Todo listo para el primer debate entre candidatos por la capital

EL PRIMER intercambio de ideas, entre los siete contendientes, será moderado por Javier Solórzano; la transmisión, a través de radio, televisión e Internet

ELECCIONES 2018 CAMPAÑAS EN LA CDMX

Por Jorge Butrón > jorge.butron@razon.com.mx

Este miércoles se llevará a cabo el primero de tres debates entre los siete candidatos a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México; las personas que presentaron su registro en la contienda electoral mostrarán sus propuestas en materia de urbanismo, sustentabilidad, seguridad y justicia. El ejercicio tendrá lugar en las instalaciones de Canal Once, a las 19:30 horas.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), organizador del panel, preparó un formato que privilegiará la equidad entre los aspirantes, quienes, en su mensaje inicial tendrán un minuto con 30 segundos, cada uno, y medio minuto para compartir sus conclusiones.

> el dato

LOS TRES ejercicios democráticos se desarrollarán durante el periodo de campañas, entre el 19 de abril y el 20 de junio.

De acuerdo con el orden que estableció el órgano electoral local, Mikel Arriola Peñalosa, candidato del PRI, será el primero en emitir su mensaje de arranque, seguido de Lorena Osornio, aspirante independiente; Purificación Carpinteyro Calderón, de Nueva Alianza; Alejandra Barrales Magdalena, de la alianza Por la Ciudad de México al Frente; Claudia Sheinbaum Pardo, de la coalición Juntos Haremos Historia; Marco Rascón Córdova, del Partido Humanista, y Mariana Boy Tamborrell, del Partido Verde Ecologista de México.

Durante el tema "Urbanismo y sustentabilidad", las ideas comenzarán con Lorena Osornio, seguida de Claudia Sheinbaum, Purificación Carpinteyro, Marco Rascón, Mariana Boy, Alejandra Barrales y Mikel Arriola; en tanto, en el tema "Seguridad y justicia", la ronda vuelve a iniciar con el abanderado del PRI, luego la candidata de Nueva Alianza,

Los siete participantes

Aspirantes registrados en el proceso electoral 2017-2018 para renovar la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

1	2	3	4	5	6	7
Alejandra Barrales Magdalena Coalición Por la Ciudad de México al Frente	Mikel Arriola Peñalosa Partido Revolucionario Institucional (PRI)	Mariana Boy Tamborrell Partido Verde Ecologista de México (PVEM)	Purificación Carpinteyro Calderón Nueva Alianza	Marco Rascón Córdova Partido Humanista	Claudia Sheinbaum Pardo Coalición Juntos Haremos Historia	Lorena Osornio Elizondo Independiente

Bloques

Orden de participación de los candidatos por bloque; el segundo y tercero corresponden a los temas especificados en la convocatoria, en los que tendrán la oportunidad de hacer confrontación directa con sus contrincantes, contrastar ideas y responder preguntas.

1. Mensaje inicial	2. Urbanismo y sustentabilidad	3. Seguridad y justicia	4. Cierre del ejercicio
2 7 4 1 6 5 3	7 6 4 5 3 2 1	2 4 7 3 6 1 5	6 4 5 7 2 3 1

Dinámica y tiempos

¿Dónde se podrá ver?

- Canales de TV.
- Estaciones de radiodifusión.
- Redes sociales e Internet.
- Hora 19:30

Moderador: Javier Solórzano

FECHA: Hoy LUGAR: Instalaciones de Canal Once

Explicación inicial: 1 minuto. Debate directo: 4 minutos. Conclusiones: 1/2 minuto. Tiempo extra: El moderador podrá realizar preguntas directas.

53 Debates organiza el IECM para los diferentes cargos de elección

za, la candidata independiente, la del PVEM, la representante de Morena-PT-PES, la aspirante de PAN-PRD-MC y al final, el candidato del Partido Humanista.

El bloque de conclusiones abrirá con Sheinbaum Pardo, seguida de Carpinteyro Calderón, Rascón Córdova, Osornio Elizondo, Arriola Peñalosa, Boy Tamborrell y Barrales Magdalena; con ello terminará el primer debate de aspirantes a gobernar la Ciudad de México.

Mientras llega la hora, los candidatos amarran propuestas y se preparan para el ejercicio, en el que la mayoría no descarta acusaciones o críticas personales, por ello manifiestan la prioridad para contrastar ideas y sumar por el bien de los capitalinos.

En este sentido, Mikel Arriola mencionó que ya está listo para hacer planteamientos concretos con el objetivo de ganar credibilidad, pues es la intención del debate.

Arriola Peñalosa indicó que desde hace algunos días se encuentra entrenando junto a su grupo de asesores, encabezados por Patricio Casso, con quien analiza la manera de reunir elementos sustantivos para llegar a los votantes, pues asegura que su propuesta es la más completa para la Ciudad de México.

El candidato del tricolor ha dicho que pondrá más atención en los comentarios de sus dos principales rivales Claudia Sheinbaum y Alejandra Barrales, a quienes considera su competencia real: "me presentaré de la manera más humilde y no con la arrogancia que acostumbra la profesora Claudia Sheinbaum".

Por su parte, la abanderada de Morena, PT y PES se declaró lista con la estrategia de priorizar en sus propuestas y no la descalificación, a pesar de que, prevé, la mayoría de los candidatos irán en contra de ella por

ser quien encabeza las preferencias electorales en las encuestas:

"Obviamente va a haber ataque contra nosotros, pero, repito, nosotros vamos a hacer un debate de propuestas; vamos muy bien en la ciudad, estoy muy confiada, estoy muy contenta, pero seguimos trabajando, quedan 70 y tantos días para el día de la elección y vamos a seguir trabajando a pie de tierra, como lo hemos hecho", manifestó.

La candidata de la alianza Por la Ciudad de México al Frente adelantó que espera un debate de altura, en el que se privilegien los argumentos sobre las descalificaciones y durante su participación pondrá énfasis en el tema de seguridad:

"Porque es lo que reclama la gente y uno de mis compromisos es que la Ciudad de México vuelva a ser la más segura de todo el país".